



SLEP Iquique realiza importante inversión en mantenimiento y recursos educativos para este 2025



El Servicio Local de Educación Pública Iquique realizó para el inicio del año académico 2025 una importante inversión que beneficiará a más de 19.000 estudiantes de Iquique y Alto Hospicio con entrega de kits escolares.

El plan de trabajo previo para el inicio del año educativo se enfocó en cubrir las distintas necesidades de las comunidades educativas, asegurando entornos seguros y óptimos en los 40 establecimientos bajo su administración. El trabajo realizado durante los meses de enero y febrero se llevaron a cabo diversos procesos de planificación, los que consideraron el levantamiento de necesidades, con el fin de mejorar las condiciones en infraestructura,

mantenimiento, control de plagas, abastecimiento, servicios básicos, kits escolares e implementos pedagógicos. Entre las acciones contempladas en la preparación al plan de inicio año educativo, se realizaron intervenciones en diversas áreas, incluyendo baños, cocinas, sistema eléctrico, sanitario, pisos, ventanas, techumbres, salas de clases, patios y áreas verdes, asegurando su buen estado y funcionamiento. El Servicio Local a través del

Departamento de Servicios Generales también cumplió con el control de plagas, mediante trabajos de desratización, sanitización y desinsectado. Además, se realizó el servicio de limpieza profunda en todos los establecimientos y jardines infantiles de Iquique y Alto Hospicio. En cuanto a los materiales que utilizan las carreras técnicas, se adquirió implementos para la especialidad de Atención a Párvulos en el Liceo Politécnico,

Colegio Deportivo Elena Duvauchelle, Colegio Simón Bolívar y Liceo Técnico Profesional de Adultos, así como para los y las estudiantes de Gastronomía, Alimentación y Hotelería de los liceos Politécnico, CODE, LTPA, CEIA y el Centro de Capacitación Laboral.

“Como Servicio Local, realizamos un levantamiento de necesidades con los departamentos de Administración y Finanzas, Infraestructura y

Mantenimiento, Servicios Generales y la Unidad de Apoyo Técnico Pedagógico, en colaboración con las comunidades educativas. Los mejoramientos llevados a cabo en los establecimientos y jardines infantiles son fundamentales para iniciar el año educativo, cumpliendo con los estándares de calidad y ofreciendo espacios seguros para los y las estudiantes, lo que contribuye a mejorar la calidad educativa en nuestro territorio”, señaló el

director ejecutivo, Najle Majluf Morales. Durante marzo se dará inicio a la entrega de los kits escolares, beneficiando a 19.380 estudiantes de los niveles Sala Cuna (menor y mayor), Nivel Medio (menor y mayor), Prekínder, Kinder, 1° a 4° Básico, 5° a 8° Básico y 1° a 4° Medio. Esta entrega es un trabajo colaborativo financiado por el Gobierno Regional, que contribuirá a fortalecer las trayectorias educativas de nuestros estudiantes.